



► PRESIDENTA DESCARTA REUNIÓN CON PT Y PVEM PARA REFORMA

Descarta CSP reunirse con el PT y PVEM

SEÑALÓ QUE la iniciativa a la reforma electoral estará hecha de las opiniones ciudadanas

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

Aunas semanas de que presente la iniciativa de reforma electoral, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo rechazó que se vaya a reunir con el PT y el PVEM para ver el proyecto de reforma porque la iniciativa estará hecha de las opiniones ciudadanas que se vertieron en los foros y las encuestas que se realizaron durante seis meses.

Aseguró que no se reunirá con sus aliados para acordar la reforma con el fin de que la aprueben en el Congreso de la Unión, luego de que algunos mostraron descontentos, porque señaló que no se trata de acordar con ellos "cómo le vamos a hacer" para que quede de manera que se tenga el aval.

"Es una decisión a partir de los foros que se hicieron de la reforma electoral. No es un 'toma y daca', de que 'a ver cómo le hacemos'. Tiene que ver con lo que piensa la gente", indicó.

En ese sentido, dijo que la iniciativa que se construye en el interior de la Co-



Reconoció que dependerá del Congreso la aprobación a dicha reforma. Especial

EL DATO

La mandataria dijo que la iniciativa que se construye en el interior de la Comisión Presidencial, encabezada por Pablo Gómez, se están tomando en cuenta los principales reclamos y propuestas de los ciudadanos, así como la disminución del costo de las elecciones.

misión Presidencial, encabezada por Pablo Gómez, se están tomando en cuenta los principales reclamos y propuestas de los ciudadanos como la disminución del costo de las elecciones y el financiamiento a los partidos políticos, cambios en la elección de los plurinominales, que sea más fácil la participación en los comicios de los mexicanos que radican en el extranjero y la garantía de las consultas ciudadanas.

"No les gusta a la gente la lista de gente que no conoce y que por el porcentaje obtenido queden como diputados", comentó.

Sin embargo, la presidenta reconoció que dependerá del Congreso si aprueba o no la iniciativa que se presentará en las primeras semanas de febrero. •